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Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às nove horas e quarenta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 
Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se extraordinariamente os membros do 3 

CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo-4 
SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (presidente e representante titular 5 

da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 6 
governamentais e não governamentais: Hamilton Gomes de Sousa (representante suplente da 7 

APAE), Rosa Machado Silveira (representante suplente do CEACA), Saray Battistella 8 
(representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), Tatiana da Silva Fernandes 9 

(representante suplente da Secretaria de Desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves 10 
(representante titular da Secretaria de Saúde). Hamilton realiza a entrega de materiais do projeto 11 

que está em andamento: Prevenção às deficiências da APAE: sendo panfletos, flyers e adesivos. 12 
Dafna observa que é para a Comissão de monitoramento. Hamilton entrega também a 13 

readequação dos projetos: A avaliação diagnóstica como agente potencializadora na garantia 14 
de direitos e Natal em cena: arte, cultura e inclusão social.  Sabrina entrega as Resoluções da 15 

última ordinária para Dafna assinar e pede a confirmação se a readequação apresentada pela 16 
entidade irá em anexo às Resoluções que aprovaram os projetos, pois será o documento do 17 

conselho que irá para o setor de Convênios. Dafna confirma. Conselheiros concordam por 18 
unanimidade. Dafna observa que a Resolução referentes aos projetos da AJL será entregue 19 

posteriormente na prefeitura, pois seu pessoal irá entregar a ela na segunda-feira na entidade 20 
para a análise. Dafna sugere que os ofícios sugeridos pela comissão sejam colocados no grupo 21 

para se necessário ajustar e explica que os ofícios sempre vão para a presidente. Conselheiros 22 
concordam por unanimidade. Dafna sugere que no ofício que solicita os mesários encaminhem 23 

em anexo a Resolução que nomeia a Comissão do processo de escolha do CT. Saray questiona 24 
se não pode ser nem o titular nem o suplente. Dafna diz que não pode ser os membros da 25 

comissão. Sabrina questiona como foi definido o prazo, considerando que essa semana tem 26 
feriado e as informações seriam necessárias para semana que vem. Dafna sugere não colocar 27 

prazo, mas colocar em caráter de urgência e se possível anexar também o prazo do T.R.E. para 28 
indicar até dia 11/08. Sabrina questiona se conselheiros aprovam o envio de todos os ofícios 29 

sugeridos pela comissão: à prefeitura solicitando mesários e TI, bem como a disponibilização 30 
de alimentação e à polícia e guarda solicitando pessoal para o dia da eleição: 01 de outubro de 31 

2023 - domingo. Conselheiros aprovam por unanimidade. E não tendo mais a se tratar, a reunião 32 
foi encerrada às 09h54min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de 33 

Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata 34 
que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 35 


